
前回（第４回）会議の振り返り 

（前回部会） 

日時：平成 30年 11 月 6 日（火） 

場所：動植物園 緑の相談所 2 階会議室 

 

 ご意見 対応 

１ 

・基本理念とは別に、市民に親しみやすいキ

ャッチコピーがあるといい。（轟委員） 

・今後の検討事項とする。 

（施策事業を踏まえ検討） 

２ 

・流域という表現がどこを指しているのか分

かりにくい。（奥村委員） 

・今後の検討事項とする。 

 （施策事業を踏まえ表現を検討） 

３ 

・水が湧き出るポイントの保全も必要。（田畑

委員） 

・今後の検討事項とする。 

 （基本方針①②の中で検討） 

４ 

・①-４地下水に関する情報発信が、④と重複

する。（皆川部会長） 

・資料３において対応 

 （基本方針④に集約） 

５ 

・外来種と在来種（希少種含む）の対策につ

いては、分けて考えるべき。（奥村委員） 

・資料３において対応 

 （基本方針②に反映：具体的には分けて検討） 

６ 

・江津湖で植樹する場合、十分検討して樹種

を選定してほしい。（田畑委員） 

・資料３において対応 

 （基本方針②に反映） 

７ 

・旧砂取細川邸庭園の文化財指定はスケジュ

ールを明記して実施してほしい。（丸山委

員） 

・資料３において対応 

 （基本方針③に反映） 

８ 

・ビジターセンターについては、持たせる機

能や体制等を踏まえて場所や規模を考える

べき。（奥村委員、轟委員） 

・今後の検討事項とする。 

９ 

・教育について、社会教育だけでなく学校教

育についても考えるべき。（田畑委員） 

・資料３において対応 

 （基本方針④に反映） 

 

資料１ 


